



# TRANSCRIPCIÓN

## DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO TRAS RECIBIR A LOS DEPORTISTAS QUE HAN REPRESENTADO A ESPAÑA EN LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE PEKÍN

PALACIO DE LA MONCLOA

Madrid, 23 de Febrero de 2022

(\*) Documento provisional.  
Solo el discurso pronunciado es válido.  
La transcripción literal estará disponible en la web [www.lamoncloa.gob.es](http://www.lamoncloa.gob.es)

## **DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ**

Muchas gracias al presidente del Comité Olímpico Español, Alejandro, por supuesto, también al presidente del Consejo Superior de Deportes. A las dos federaciones representadas, también a los representantes de los entrenadores y entrenadoras, que siempre se nos olvida, pero son muy importantes también en la formación, en la preparación de estos extraordinarios deportistas que estáis aquí presentes, algunos con medallas, otros estoy convencido de que las vais a tener en las próximas celebraciones de los Juegos Olímpicos. Esperemos que pronto en España.

Y siempre hay que trasladar una reflexión. Yo creo que en el deporte muchas veces hablamos en singular, como si solamente existiera un deporte, que es el fútbol y no tenemos nada contra el fútbol, al contrario, mueve masas, hay muchísima afición en nuestro país, pero hay otros muchos deportes y necesitan del reconocimiento social.

Y para que haya reconocimiento social primero tiene que haber un reconocimiento público, de sus instituciones.

Para mí no solamente es un honor el poder recibirlos aquí en el Palacio de la Moncloa, a los deportistas olímpicos que sois y por tanto estáis en el top del deporte español. Y decir que se está en el top del deporte español es decir mucho, porque este es un gran país vinculado con el deporte en múltiples formas. Probablemente tengamos que dar ese salto en el ámbito económico, de aporte, de apoyo, pero sin duda alguna lo somos, referencia en muchos, muchos deportes aquí presentes.

Pero creo que es importante que apoyemos y que apostemos por todos los deportes y que hablemos de todos y cada uno de los deportes y visibilicemos todos y cada uno de los deportes, porque al fin y al cabo, vosotros que estáis liderando muchos de esos deportes, no deja de ser inspiración para otras muchas generaciones que os estarán viendo, que se han acercado a vuestros deportes, a vuestras disciplinas en esta, en estos Juegos Olímpicos de Invierno, en China. Y creo que esa es la mejor contribución que podéis hacer a la sociedad, el servir como inspiración y por tanto, como ejemplo para muchísima gente joven que habrá descubierto probablemente un



deporte que no conocía y que, por qué no, puede llegar a ocupar el puesto que vosotros hoy estáis ocupando en cada una de vuestras disciplinas.

Yo creo que esa es la mejor contribución que podéis hacer a la sociedad. Sentiros gratificados por ello.

Creo que además hay que sentirse no solamente honrados, sino felices de ello, de tener la enorme suerte de poder llegar a liderar y trabajar en aquello que queréis, que amáis y sentiros también reconfortados porque hay todo un país detrás vuestro que ha seguido los Juegos Olímpicos de Invierno y que sin duda alguna, cuando esperemos traigamos los Juegos Olímpicos de Invierno dentro de muy poco a nuestro país, pues habrá mucha más afición, habrá muchos más deportistas que os sigan y sin duda alguna eso será la base de mayores y mejores éxitos.

Yo creo que algunos de vosotros lleváis, como decía antes el presidente del Comité Olímpico, ya unos cuantos Juegos Olímpicos, otros habéis comenzado, no podéis sino progresar y mejorar esos resultados. Pero creo que más allá de eso y también del debate que se abrió en los últimos Juegos Olímpicos en Tokio sobre la dimensión humana del deporte y la exigencia que se tiene a los deportistas olímpicos en ámbitos tan personales como pueda ser también la salud mental, lo importante es reconocer esa dimensión humana y la aportación que hacéis al conjunto de la sociedad, por encima de los resultados y por encima, lógicamente de las calificaciones que tengáis en vuestras disciplinas. La dimensión humana y el aporte al conjunto de la sociedad que hacéis, sobre todo a las generaciones más jóvenes.

Y para mí, Presidente es un honor el poder recibiros en vuestra casa, que no es sino la casa de todos los españoles, el Palacio de la Moncloa.

Gracias.

(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación)